

Las empresas nacionales no apoyan la dolarización

De acuerdo a un sondeo realizado por la Agencia de Noticias Reuters en el marco de Coloquio de IDEA, la mayoría de las empresas está firmemente en contra de la dolarización de la economía, una de las propuestas del candidato presidencial, Javier Milei. Reuters consultó a más de un centenar de ejecutivos de empresas de una amplia gama de sectores si querían que el gobierno mantuviera el peso, cambiara a un sistema dual peso-dólar, o hiciera un cambio total al sistema dólar: Más del 90 % no respaldan la dolarización total. En tanto, en una “contracumbre” a IDEA, Milei se reunió con más de un centenar de empresarios para imponer su agenda económica

CIUDAD



Cierre del Coloquio IDEA

Cerró el Coloquio de IDEA con 20 propuestas para la construcción colectiva. La última jornada del evento empresarial en Mar del Plata convocó al economista Carlos Melconian y a Esteban Bullrich.

PAÍS

Judiciales cumplieron segunda jornada de paro ante retraso salarial



Una derrota para las estadísticas

Tras asegurar la permanencia y quedar sin opciones de entrar al Reducido, Alvarado cumplió con el calendario y perdió 2-0 frente a Guillermo Brown en el 'Raul Conti' por la anteúltima jornada de la Zona A de la Primera Nacional.

PASEO ALDREY

Inauguran policonsultorios médicos

Quedaron inauguradas las nuevas instalaciones de la Clínica Pueyrredon y el Laboratorio Pueyrredon, en el segundo subsuelo del Paseo Aldrey, en calles Sarmiento y Alberti. En la ceremonia participaron los directivos Jorge Fortuna, Maximiliano Matteoda, Liliana Guiot y Rodrigo Martínez, acompañados por el intendente Guillermo Montenegro y el empresario Florencio Aldrey.

